



Septiembre 06 de 2019

ABRACEMOS Y APOYEMOS A LAS VÍCTIMAS DEL HURACÁN DORIAN

Las noticias que en los últimos días han evidenciado el paso devastador del huracán Dorian por el Caribe, con especial impacto en las islas Ábaco y en las Bahamas, nos producen preocupación y congoja, particularmente al pensar en quienes han perdido la vida y en las miles de personas damnificadas por este fenómeno natural.

En primer lugar, queremos expresar nuestra cercanía con quienes hoy sufren el impacto de este huracán. Nuestras oraciones están con ustedes, al tiempo que pedimos al Padre Misericordioso que acoja en su Reino a quienes han fallecido.

A nuestros hermanos obispos y comunidad creyente de esta región Caribeña, como hermanos les abrazamos y acompañamos con nuestra plegaria común, invocando del Señor la fortaleza para ustedes.

A los hermanos y hermanas de las Iglesias en América Latina les llamamos a unirse en oración por estos hermanos que sufren. Así mismo, les animamos a sumar fuerzas por una caridad afectiva y efectiva.

Llamamos a la comunidad internacional, especialmente a quienes gobiernan las naciones, a poner sus ojos en esta región del mundo y hacer presente la solidaridad de las naciones.

Mons. Miguel Cabrejos Vidarte, O.F.M.
Arzobispo de Trujillo, Perú
Presidente

Card. Odilo Pedro Scherer
Arzobispo de São Paulo, Brasil
Primer Vicepresidente



CONSEJO EPISCOPAL LATINOAMERICANO
PRESIDENCIA

"Iglesia en diálogo con el mundo"

Card. Leopoldo José Brenes Solórzano
Arzobispo de Managua, Nicaragua
Segundo Vicepresidente

Mons. Rogelio Cabrera López
Arzobispo de Monterrey, México
Presidente Consejo de Asuntos
Económicos

Mons. Juan Carlos Cárdenas Toro
Obispo Auxiliar de Cali, Colombia
Secretario General